

# 松波小学校だより

第12号  
令和2年1月25日  
能登町立松波小学校

## 一番がんばる時期！ 気持ちを新たにスタート！！

始業式では全員が顔をそろえ新学期をスタートすることができました。

校長先生から、「3学期は年の初めですが、学年の締めくくりの時期です。人間や植物、生きているものは寒いときにがんばった力こそ身につくものなのです。春に大きくなるために一番がんばる時期です。次の学年の準備でもある時期です。目標を決め達成できるよう頑張りましょう。」というお話がありました。

しっかり顔をあげ、返事をしながら聞く姿勢から、子ども達の意欲が伝わってきました。50日余りの短い3学期、ぎゅっとふんばることを期待しています。



## 校内書き初め大会

始業式後には恒例の、「校内書き初め大会」が行われました。12月に掲示した物と比べると、冬休み中の練習の成果が明らかにかがえる出来栄です。

### 【入選】

1年	辻本 杏	中野 なつめ	横井 楓佳	鰻目 夕姫	
2年	出島 希純	林 佑紀	福田 哲太	藤原 稟花	向坂 心佑
3年	久保田 光咲	瀬爪 恭一	竹原 多偉良	谷 凛人	
4年	嶋田 美咲	新保 琴望	林 環那	和田 彩佳	
5年	磯部 巧真	表 愛羽	谷内 吏育	横井 大翔	
6年	磯部 月	新谷 和奏	竹原 綸那	出島 克竜	布久保 侑美 脇田 麻結



## 不審者対応避難訓練 気配を消して行動する

1月8日（木）始業式の午後は、不審者に対する避難訓練をしました。児童には校舎に不審者が侵入したことを想定し速やかに避難、職員には初動並びに警察が到着するまでの対応についての講習を行いました。

児童には、【足音を立てずに足早で移動、そのためにはくつひもを結ぶ。避難しても気配を感じさせない。】この2点を再確認しました。ぜひ、これからもしっかりと守ってほしいと思います。

## なわとび大会に向けて

1月29日（水）に行われる「なわとび大会」に向けて練習にがんばっています。個人の技跳びの他にグループや学年での「8の字跳び」があります。上級生がタイミングを計ってそっと背中を押してあげるなど縦割り班の協力は欠かせません。

保護者の皆さんの参観をお待ちしております。体育館は冷え込みますので、防寒対策しっかりしておいでください。

開会式9:10 競技開始9:40

## 海洋教育の取組 ケーブルテレビで放送！1月29日（水）～30日（木）

能登町全校で行っている海洋教育の取組を今年度もケーブルテレビで放送されます。ぎゅっと2分半でまとめてあります。本校の発表には6年出島さんと脇田さんがナレーションをしてくれました。放送は29日と30日の2日間です。お見逃しの無いようお願いします。





## おはなしボランティア 「ひまわりさん」読み聞かせ

「いしかわ読書の日」に合わせて、毎月23日は読書の日です。この日、「ひまわりさん」の読み聞かせを子どもたちは楽しみにしています。学年に合わせた本を選んでくださり、時にはクイズも交えながら、読書の楽しさを教えていただきました。「ひまわりさん」の皆さん、ありがとうございます。

## 2月の行事予定

(SB: スクールバス)

日	曜	学校行事等	日	曜	学校行事等
1	土		15	土	
2	日		16	日	
3	月	街頭指導 ALT	17	月	街頭指導 安全点検 ALT
4	火	委員会⑩ SC来校	18	火	歯みがき先生 県P理事会寺川会長
5	水	午後カット SB13:15	19	水	3・4年生珠洲警察署見学(5限) 5年生会場準備(6限)
6	木	SB14:30	20	木	学校評議員会 卒業生との集い(12:55~) SB16:20
7	金	全校集会 学習サポート 歯みがき先生	21	金	学習サポート PTA広報委員会(19:00~)
8	土		22	土	PTA給食委員会(13:30~)
9	日		23	日	天皇誕生日
10	月	ALT	24	月	振替休日
11	火	建国記念の日	25	火	学校読書の日(最終) SC来校 SB15:30
12	水	クラブ(最終) 1年生保・小交流会(3限)	26	水	
13	木		27	木	
14	金	学習サポート	28	金	児童集会 ズ・歯持ち帰り 歯みがき先生 PTA広報委員会(19:00~)
			30	土	

## 3学期授業参観・第2回PTA総会・学年懇談会 中学校入学説明会

1月17日(金)、3学期の授業参観・臨時PTA総会・学年懇談会、6年生は中学校入学説明会がありました。参加率97%と保護者の皆様におかれましては、お忙しい中ご来校いただきありがとうございました。

授業参観では、この1年間の子どもの集大成の姿を見ていただけたことでしょう。

第2回PTA総会では、各専門委員会の委員長さんからPTA活動を振り返りました。続いて、会長さんからは新年度の枠組やPTA活動について再確認がありました。

学年懇談会では学校や家庭での様子についての情報交換、来年度のPTA委員決定がなされました。役員選出にあたり、感謝申し上げます。

中学校入学説明会は今年度から懇談会と置き換えて実施することにしました。中学校の新役員決めも行ったようです。